



FOTOGRAFÍAS – <https://goo.su/2iqHv>

Comunicado SEP no. 258  
Ciudad de México, 12 de diciembre de 2023

## Realiza *El Once* primer Mega Croquetón 2023 para generar conciencia sobre adopción de mascotas

- El objetivo es recabar alimentos para albergues que cuidan y protegen animales en situación vulnerable
- Es idea de creativos del programa *Amor y amistad*: Carlos Brito Lavalle, director general del canal
- Quienes deseen donar pueden hacerlo hasta el 20 de diciembre en las instalaciones del canal

Al encabezar el inicio del Mega Croquetón 2023, el director del *Canal Once*, Carlos Brito Lavalle, hizo un reconocimiento a los albergues que trabajan día a día para generar mayor conciencia en la sociedad en el tema de la adopción de perros y gatos.

Dijo que el Mega Croquetón 2023 es una idea de los creativos del programa *Amor y amistad*, el cual lleva un año transmitiéndose por *El Once* y aborda aspectos como la salud integral de los animales de compañía y sus necesidades específicas en cada etapa.

Informó que el objetivo del Mega Croquetón 2023 es recabar alimento para que los albergues no tengan qué preocuparse, mientras perros y gatos encuentran hogar.

Añadió que *Amor y amistad* y quienes ahí laboran buscan ofrecer toda la información para generar conciencia sobre la importancia del bienestar animal.

Por parte del albergue "Dominique", Dominique Trejo Meneses, informó que su labor es rescatar, rehabilitar y dar en adopción animales en situación de calle, por lo que agradeció la realización del Mega Croquetón 2023, ya que permite tener una ventana para mostrar su trabajo y que la gente pueda adoptar alguno de sus caninos.

Del albergue El Arca de Noé, Araceli Lazcano y Maribel Botello, presentaron tres de sus perros rescatados, los cuales ya están rehabilitados y listos para ser adoptados.



En tanto, representantes de la guardería "Nanok" ofrecieron durante el evento clases de adiestramiento para las mascotas que sean adoptadas.

Durante el Mega Croquetón 2023, realizado en el Complejo Cultural Los Pinos, diversos albergues participaron en la pasarela de caninos para que los asistentes pudieran interesarse en alguno y proceder a la adopción.

En el evento participaron también las organizaciones Toby, Goliath Pastor, Huellitas Amecameca, La Casa del Mestizo, Centro de Adopción Lea y Maya, Por los que No tienen Voz, Refugio Franciscano, Refugio San Gregorio, Escudería Huellitas, UPA Gatos y Visión Animalista.

Además, instituciones como la Agencia de Atención Animal de la Ciudad de México, la Agencia de Salud Mental de la Secretaría de Salud, Consejo Ciudadano de la Ciudad de México, del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF), así como diversas empresas de alimentos para mascotas, las cuales hicieron algunas donaciones.

Las personas que deseen donar alimentos podrán hacerlo hasta el 20 de diciembre en las oficinas de *El Once*, ubicadas en [Prolongación Carpio no. 475, Colonia Casco de Santo Tomás](#), de lunes a viernes de 10 a 18 h.

Parte de las donaciones se destinarán a perros y gatos rescatados de Acapulco, después del huracán Otis, y que quedaron abandonados.

---000---